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Présents 

Mathilde Coussot 
(Enseignante PS-MS-GS) 

Séverine Dudoit 
(Enseignante CP-CE1-CE2) 

Tom Lepage 
(Directeur CM1-CM2) 

Annette Viaud 
(Maire Luxé) 

Jackie Brun 
(Première adjointe Luxé) 

Marie-Claire Gagnaire 
(Maire Ligné) 

Marie-Amélie Rivet  
(Commune de Ligné) 

Emeline Gasseling 
(Commune de Juillé) 

Sylvie Charriaud 
(Commune de Juillé) 

Jean-Michel Laurent 
(Parent élève CM2) 

Loic Ditlecadet 
(Parent élève GS) 

Jessica Mounier 
(Parent élève CM2)  

Séverine Gasseling 
(Parent élève GS) 

  

EXCUSÉs 

Sandrine Etcheverry 
(Inspectrice de l’Éducation 

Nationale) 

Jean-Louis Joncquet 
(Membre du RASED) 

Pascal Kaud 
(Maire Juillé) 

Aurore Ollier 
(Présidente de l’APE) 

Aurélia Comby 
(Parent élèves CE2-CM1) 

 

 

Début de séance 18h 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’École 

N°3                         18.06.19 

Ordre du jour : 

• Règlement intérieur 
• Bilan du PPMS 
• Projet d'école 
• Préparation de la rentrée 2019 (effectifs, classes, fournitures, 

élections) 
• Le bilan de la coopérative  
• Les projets pédagogiques 
• Kermesse et APE 
• Les questions diverses 
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I. Nouveau règlement intérieur 

Dans le but d’avoir un règlement intérieur utilisable dès septembre et ce pour toute 

l’année scolaire. Le directeur décide que le RI sera voté lors du 3e conseil d’école. 

Le RI est affiché et commenté. Les membres du CE y apportent les modifications. 

Le nouveau RI est voté : voté à l’unanimité. 

La charte de la laïcité est annexée au RI. Les parents devront signer la charte ainsi 

que le RI.  

II. Bilan du PPMS 

Cette année, 2 exercices incendie ont eu lieu ainsi que 2 exercices attentat intrusion 

(scénario se confiner et scénario s’échapper). Cela nous permettant d’être dans le 

cadre légal. Néanmoins, aucun exercice incluant le temps périscolaire a eu lieu.  

Concernant l’incendie, tous les élèves commençaient à sortir au bout 20secondes. 

Concernant le PPMS attentant intrusion, le dernier exercice s’échapper s’est bien 

déroulé pour les classes d’élémentaires mais la maternelle attendait un signal de 

début d’exercice qui n’est jamais venu. 

Cela montre que le signal pour le PPMS attentat intrusion fait toujours défaut. Avait 

été évoqué lors du dernier conseil d’école de l’année dernière l’achat de Talkie-Walkie 

(1 par classe). 

 

III. Projet d'école 

Avait été annoncé lors du 2e conseil d’école la venue des parents dans les classes 

pour observer et/ou présenter leur métier en lien avec l’ambition 3 ouvrir l’école, 

développer les liens avec ses partenaires, conforter la confiance du projet d’école. 

Cet axe n’a finalement pas été travaillé. 

Concernant l’ambition 2, sensibiliser tous les acteurs éducatifs à l’égalité fille-garçon. 

Le thème a été traité en éducation morale et civique avec les CM1-CM2 (image de la 

femme à travers les siècles, certaines femmes qui ont marqué l’histoire, chiffres 

marquants (taches ménagères, taux de femme en politique, les métiers etc.) pour 

susciter le débat. 

Malheureusement nous n’avons pas eu d’intervention de la réserve citoyenne sur ce 

thème. 

 

IV. Préparation de la rentrée 2019 (effectifs, classes, fournitures, élections) 

a. Mesure de carte scolaire et réunions 

Lors des réunions qui se sont déroulées en présence de Madame l’Inspectrice, a été 

rappelé que la décision de réattribuer un poste sur Luxé ne se prendrait que pendant 

les instances officielles de l’éducation nationale : lors du CTSD du 25 juin puis du 

CDEN le mardi 2 juillet. 
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Concernant les réunions pour un rapprochement avec le SIVOS 

Fouqueure/Tusson/Villejésus/Bessé, Madame la maire intervient : 

-le rapprochement avec Fouqueure semble difficile : les membres du SIVOS n’ont pas 

affiché un enthousiasme particulier et le maire de Fouqueure était absent. 

-le député M. Lambert a envoyé un courrier au ministère pour alerter sur l’école de 

Luxé et de Charmé. Le directeur de cabinet n’a pas donné de réponse claire. 

-Nouvelles confuses sur l’école de Charmé et d’un rapprochement. 

 

b. Effectifs 

A la rentrée scolaire, l’école comptera 53 élèves. Cette année nous perdons 21 CM2 

mais également 7 autres élèves pour cause de déménagement : -28 élèves au total. 

Malgré tout, nous avons eu de nombreuses inscriptions cette année : +14 élèves 

PS 7 CP 10 CM1 7 

MS 6 CE1 7 CM2 7 

GS 4  CE2 5   

 

2 cas s’offrent à nous pour les classes : 

-PS-MS-GS avec Mme Coussot Mathilde : 17 élèves 

-CP-CE1 avec M. Lepage Tom : 17 élèves 

-CE2-CM1-CM2 avec ? : 19 élèves 

 

-PS-MS-GS-CP : 27 élèves 

-CE1-CE2-CM1-CM2 : 26 élèves 

Dans ce deuxième cas, les TPS ne seront pas admis à l’école en janvier. 

 

c. Fournitures 

Les listes de fournitures n’ont pour l’instant pas été constituées, elles dépendent de 

l’enseignant et du niveau. Il est donc difficile de les créer avant la réponse en CDEN. 

Toutefois, concernant les CP il sera probablement prévu l’achat des fichiers 

(mathématiques, lecture) pour environ 10€ en plus des fournitures. 

Sur le budget de 3500€ alloué à l’école pour les fournitures :  

-499,40€ en direction  

-665€ pour la maternelle (budget déjà entamé en mars 2019) 

-926€ pour la classe du haut 

-913€ pour la classe du milieu  
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d. Élections 

Concernant les élections, la circulaire n’est pas encore parue néanmoins le système 

de préparation du matériel de vote a très bien fonctionné. Le directeur souhaite 

reconduire ce système et demande l’accord des parents actuellement élus. Le 

système est reconduit. 

Finalement concernant le poste occupé par Clotilde, nous ne pouvons pas encore 

savoir si elle sera présente l’an prochain. 

 

e. Travaux 

Maternelle : 

Poncer le chevalet en bois et le revernir. 

 

Ecole :  

Tracer des lignes pour délimiter le terrain de football 

Jeter la fresque (ours) en salle des maitres 

Réparer le banc de couleur en salle des maitres 

Créer une porte entre la classe 2 et la salle des maitres. 

Enlever le grand meuble vert et jaune (jeter ce qu’il y a à l’intérieur) et le remplacer 

par des bibliothèques murales. 

Régler le problème de l’assainissement en maternelle 

 

M. Laurent évoque le problème du poids des cartables et demande si c’est un manque 

de place dans les casiers ou si les enseignants pouvaient imposer aux élèves de ne 

prendre uniquement ce qui est nécessaire dans le cartable. 

M. Lepage répond que la place est suffisante dans les casiers et que dans le cas 

contraire il était possible d’utiliser les étagères de classe. Il rejoint M. Laurent sur les 

dommages que peuvent causer un cartable trop lourd sur le dos des élèves. Il est 

possible en effet de limiter au strict minimum ce qui est nécessaire dans le cartable, 

toutefois certains élèves aiment s’avancer dans leurs devoirs. 

 

 

f. Gestion de l’absentéisme 

Cette année nous avons expérimenté un système de bons. Après réflexion, ce 

système est trop contraignant et nous ne nous y sommes pas tenus. L’année 

prochaine, une feuille A4 avec des bons sera collée à la fin du cahier, il ne faudra 
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donc plus l’arracher et en remettre. Cette feuille permettra également de voir d’un 

coup d’œil le nombre d’absences. 

 

 

V. Le bilan de la coopérative et de la gestion de l'argent 

Le directeur dresse un bilan : 

-actuellement sur le compte : 2184€ 

Sont ensuite projetés les différentes dépenses et recettes enregistrées pour chaque 

classe. Les parents sont remerciés pour leurs dons qui ont permis de financer de 

nombres projets. 

 

Reste budget bus : 1559€ 

 

Concernant l’année prochaine, le directeur propose de débattre sur les demandes de 

dons à la coopérative scolaire : 2 fois dans l’année, début d’année et après les 

vacances de paques. La carte de coopérative sera également collée dans le cahier. 

Des mots annonceront la tenue d’une campagne de dons. 

 

 

VI. Les projets pédagogiques 

 

Projet bibliothèque : 

Pour l’année prochaine en partenariat avec la mairie, un projet bibliothèque est 

envisagé. Ce projet se déroulerait en plusieurs phases : 

-mise en état du lieu qui accueillerai la bibliothèque (la salle des maitres) : enlever 

certains meubles et en construire d’autres selon les dimensions voulues. Rendre le 

lieu accueillant et chaleureux. 

-apport d’un nouveau fond de livres : en provenance de la bibliothèque municipale, 

par la venue d’une valise de livres en prêt de la médiathèque de Mansle et finalement 

par l’achat de nouveaux livres et d’un abonnement annuel des 3 classes à l’école des 

loisirs. 

-réflexion à apporter sur les horaires d’ouverture de la bibliothèque et sur la venue 

hebdomadaire des classes de l’école. 
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Plusieurs sorties et projets ont eu lieu : 

Cycle 1 : 

-projet musique 

-Sortie aux jardins éphémères de Saint-Fraigne 

-labyrinthe végétal à Romagne 

 

Cycle 2 : 

-Sortie aux jardins éphémères de Saint-Fraigne 

-Sortie au Futuroscope 

 

Cycle 3 : 

– Théâtre d’Angoulême : Verte 

– Visite guidée d'Angoulême 

– Visite de l'Alpha 

– Déjeuner et après-midi à la maison de retraite 

 

VII. Kermesse 

La kermesse organisée par l’APE aura lieu ce samedi à partir de 15h30. 

En l’absence de membres de l’APE le sujet n’est pas approfondi. 

 

VIII. Les questions diverses 

Question de M. Laurent sur le comportement du personnel communal à la cantine. 

La mairie annonce qu’elle est attentive aux comportements de ces personnes et 

qu’elle met en place ce qu’elle peut pour répondre à la situation. 

Elle a décidé de retirer une employée communale du temps de cantine pour le reste 

de l’année. 

Le problème du manque de formation de certains employés est exposé : la mairie 

répond que des formations leur seront proposées. 

Les représentants des parents d’élèves pensent qu’il faut davantage sévir (blâmes). 

 

Levée de séance à 20h. 


